

Daniel Kazan, geboren 1941, Ausbildung zum Finanzkaufmann. Entschied sich jedoch für den Journalismus und arbeitete vier Jahre in der Auslandsredaktion der Austria-Presse-Agentur. Anschließend zahlreiche Reisen durch Europa, Nordafrika, Nord- und Südamerika. Längerer Aufenthalt in den nördlichen Regionen Kanadas und Offizier auf Versorgungsschiffen im Eismeer. 1980 Rückkehr nach Europa, Kauf eines Hauses im Pulkautal. Zunächst Reiseleiter und Übersetzer, dann Ablegung der Fremdenführerprüfung und zusätzlich Meisterprüfung im Druckergewerbe. Arbeitete in diesen Berufen bis 2005. Seither Beschäftigung mit Literatur, Sprachen und Musik.